
  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「事務の共同実施だより」 

★共同実施だより『しろいし』は Web でもご覧になれます。 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/  

↑たくさんのアクセスお待ちしております。 

携帯でもご覧になれます。 

バーコードリーダー機能を使って

読み込んで下さい。 

 

 

 

  
平成 27年 9月 18日 

第 45号 

白石町学校運営支援室 

 

事務の共同実施だより 

  

 

 

公的年金制度のうち、民間企業や官公庁等に勤めている人が加入する年金制度を被用者年金制度といいます。この被用

者年金制度は大きく２つに分かれます。 

①厚生年金保険制度：民間記号に勤務する人が加入する 

②共済年金制度：国家公務員や地方公務員、私立学校の教職員が加入する 

被用者年金制度の一元化はこの共済年金制度を厚生年金保険制度に統一することを言います。 

一元化後は、わたくしたち地方公務員も厚生年金保険に加入することになり、給与から控除される保険料（掛金）の算

定方法や年金の給付内容等が、厚生年金保険に合わせて変更されます。 

  

 

 

教職員のための「共

済フォーラム」９月号に

も、直前特集として一元

化について説明があっ

ております。また、公立

学校共済組合のホーム

ページにも情報が記載

されています。ご確認

を！ 

http://www.kouritu.g

o.jp/☆今すぐクリック☆ 

 

今年度の異動で、須古小に赴任した伊藤と申します。今は多久在住ですが、出身は唐津です。海を見て育ってきましたので、通勤時に広が

る田園風景が新鮮に映ります。また、歌垣公園や水堂さん、縫ノ池等、歴史ロマンあふれる地で働けることを嬉しく思います。 

さて、白石町に赴任しておよそ半年。いくつか感じたことは、 

① 人的配置が手厚いこと。SA、用務員、ICT支援員等が配置され、まさに｢チーム学校｣の体制にある。 

② 共同実施に教育委員会担当者が出席されること。学校と教育委員会との密な連携が図られている。 

③ 学校徴収金事務を町内すべての事務職員が関与していること。教員の事務負担軽減につながり、児童と向き合う時間が確保できる

なら、一定の効果はある。 

④ 須古小には準要保護児童が一人もいないこと。地域の力でしょうか。 

以上です。これからも白石町のいいところを発見していきたいです。 

よろしくお願いします。 

 

 

今回のミニコーナーは、意外と面白い伊藤さんです。 

須古小に赴任されて色んなことを発見されているよ

うですね☆ 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/
http://www.kouritu.go.jp/
http://www.kouritu.go.jp/

